

BOLETÍN SEMANAL

SECCIÓN 1. NOTICIAS



GOBIERNO FIRMA PRIMER ACUERDO SOCIAL PARA PROTEGER LAS SELVAS Y CONTENER LA DEFORESTACIÓN EN EL PAÍS.

30 DE OCTUBRE. La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, en un encuentro con cerca de 400 campesinos en Cartagena del Chairá (Caquetá) aseguró que el acuerdo social con los campesinos tiene como ejes principales la coordinación de acciones para respetar, proteger, defender, conservar, recuperar y revitalizar la Amazonía colombiana. [VER MÁS.](#)



ASÍ FUERON LAS MARCHAS DE HOY 29 DE OCTUBRE CONTRA EL GOBIERNO PETRO, AQUÍ ESTÁN LOS MOMENTOS MÁS IMPORTANTES EN TODO EL PAÍS

28 DE OCTUBRE. Este sábado 29 de octubre finalizaron las movilizaciones en varias ciudades del país, como Bogotá, Medellín y Barranquilla, con el propósito de mostrar la inconformidad que tienen cientos de colombianos contra las reformas del gobierno de Gustavo Petro. [VER MÁS.](#)



NOMBRADO HÉCTOR JULIO FIERRO MORALES COMO DIRECTOR GENERAL DEL SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO - SGC

28 DE OCTUBRE. El geólogo Julio Fierro Morales se posesionó como director del Servicio Geológico Colombiano (SGC), entidad encargada, entre otras cosas, de monitorear amenazas de origen geológico, como los temblores y terremotos. [VER MÁS.](#)



MINISTRA DE MINAS Y ENERGÍA INVITÓ A EMPRESAS A INVERTIR EN LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA JUSTA EN COLOMBIA.

27 DE OCTUBRE. La Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, se comprometió ante más de 500 inversores de Latinoamérica, Europa y Asia, a fomentar el desarrollo de energías renovables en el país y dijo que Colombia busca liderar la Interconexión Energética en Latinoamérica. [VER MÁS.](#)

Plan Nacional de Desarrollo

CERCA DE 10.000 PERSONAS PARTICIPARON EN EL DIÁLOGO "ATLÁNTICO, TIENES LA PALABRA"

29 DE OCTUBRE. El Ministerio de Minas y Energía y el Departamento Nacional de Planeación (DNP) lideraron el Diálogo Regional Vinculante "Atlántico, tienes la palabra", al cual asistieron cerca de 10.000 personas que se reunieron para tratar las problemáticas que aquejan a sus territorios y brindar propuestas para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo. [VER MÁS.](#)



SE CAYÓ DESIGNACIÓN DE CARLOS GUSTAVO CANO COMO PRESIDENTE DE JUNTA DE ECOPETROL

28 DE OCTUBRE. el nombramiento de Carlos Gustavo Cano como líder de la Junta se cayó porque el presidente de Colombia, Gustavo Petro, tuvo incidencia en la decisión. Se sabe que el mandatario pidió a sus designados del grupo directivo, y también a varios que no lo son, que se llevara a cabo una nueva sesión. [VER MÁS.](#)



EN SANTURBÁN NO PUEDE HABER EXPLOTACIÓN MINERA: PRESIDENTE GUSTAVO PETRO

27 DE OCTUBRE. En la instalación de las mesas de trabajo del Diálogo Regional Vinculante en esa región del país, el Jefe de Estado afirmó que "ahora somos nosotros mismos que, por el precio elevado del oro, entonces, en masa van a cavar túneles y a echar mercurio". [VER MÁS.](#)



PAÍSES ANDINOS ACUERDAN INTENSIFICAR INTEGRACIÓN ELÉCTRICA REGIONAL A TRAVÉS DE LA GENERACIÓN CON FUENTES DE ENERGÍA RENOVABLE.

26 DE OCTUBRE. Los representantes de los ministerios de Minas y Energía de Bolivia, Perú, Chile, Ecuador y Colombia acordaron avanzar en la generación eléctrica con fuentes de energía renovable y la aplicación de prácticas de eficiencia energética, para alcanzar una soberanía energética en la región. [VER MÁS.](#)

BOLETÍN SEMANAL

SECCIÓN 1. NOTICIAS



COLOMBIA AVANZA HACIA LA JUSTICIA AMBIENTAL Y LA PROTECCIÓN DE LA SELVA AMAZÓNICA.

26 DE OCTUBRE. Con la entrega este miércoles por parte de Estados Unidos a Colombia de siete helicópteros, de un total de 12, para proteger la selva amazónica y con el anuncio del Presidente Gustavo Petro de impulsar la adopción de un documento Conpes que permita la puesta en marcha de un fondo a 20 años para financiar los programas de conservación de la selva amazónica, Colombia da un nuevo paso para enfrentar la deforestación con base en principios de justicia ambiental y acuerdos sociales que beneficien a las comunidades. [VER MÁS.](#)



LA MINISTRA DE MINAS IRENE VÉLEZ SERÁ SOMETIDA A DEBATE DE MOCIÓN DE CENSURA, EL PRIMERO EN EL GOBIERNO PETRO: LA OPOSICIÓN LA QUIERE FUERA DEL CARGO Y LA CONSIDERA DAÑINA

26 DE OCTUBRE. La oposición radicó formalmente la moción de censura con la que buscan que abandone su cargo. Dicen que es responsable de “generar la crisis económica que vive el país”. [VER MÁS.](#)



LA ECONOMÍA CIRCULAR AL ALCANCE DE LA CIUDADANÍA

26 DE OCTUBRE. Desde hoy los colombianos pueden consultar la información estadística relacionada con Economía Circular existente en el país, a través de la plataforma del Dane. [VER MÁS.](#) Consulte todos los datos y cifras [AQUÍ.](#)



LA LOCURA DEL MERCADO ENERGÉTICO CONDUCE A UN CONSUMO RÉCORD DE CARBÓN

25 DE OCTUBRE. Los generadores de electricidad a carbón a nivel mundial están produciendo más energía que nunca en respuesta al auge de la demanda de electricidad después de la pandemia y al aumento del precio del gas tras la invasión rusa de Ucrania. [VER MÁS.](#)



13 BLOQUEOS TIENEN PARALIZADAS OPERACIONES EN LA MINA DE CERREJÓN EN LA GUAJIRA.

25 DE OCTUBRE. Más de 11.000 trabajadores directos y contratistas de Cerrejón se encuentran afectados por culpa de 13 bloqueos que impiden el acceso a sus puestos de trabajo en la mina, ubicada en el municipio de Albania, paralizando con ello, la operación de explotación de carbón. [VER MÁS.](#)



MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA RECIBE CON OPTIMISMO NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL.

25 DE OCTUBRE. La Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, saludó con optimismo la elección de la nueva Junta Directiva de Ecopetrol este lunes en la Asamblea extraordinaria que se cumplió en Bogotá. [VER MÁS.](#)

Semana del 24 de octubre al 31 de octubre de 2022
Vol. 7, No. 5

BOLETÍN SEMANAL



MINEROS DEL CESAR SE VOLCARON A LA PLAZA DE BOLÍVAR EN BOGOTÁ

25 DE OCTUBRE. Alrededor de doscientos trabajadores del sector minero del departamento del Cesar llegaron por segunda vez a la plaza de Bolívar, en Bogotá, para protestar por la reforma tributaria. [VER MÁS.](#)

SECCIÓN 2. NOVEDADES LEGISLATIVAS



MINMINAS

PLAN DE ABASTECIMIENTO TEMPORAL MUNICIPIOS DE CUMARIBO Y LA PRIMAVERA DEL DEPARTAMENTO DE VICHADA.

28 DE OCTUBRE. El Ministerio de Minas y Energía pública para participación ciudadana el Proyecto de Resolución "Por la cual se aprueba un Plan de Abastecimiento temporal para la distribución de combustibles líquidos en los municipios de Cumaribo y La Primavera del departamento de Vichada", con el objeto de recibir observaciones y comentarios. [VER MÁS.](#)